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ATA DA 08ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA - ANO 2020

 

 

No dia 31 de julho de 2020, às 09:00 h, na sala de reuniões, reuniu-se, por vídeo
conferência, o egrégio Conselho Superior, registrando-se as presenças dos
excelentíssimos senhores conselheiros: Gério Patrocínio Soares, Defensor Público-
Geral, Marina Lage Pessoa da Costa, Subdefensora Pública-Geral, Galeno Gomes
Siqueira, Corregedor-Geral, Andréa Abritta Garzon Tonet, Heitor Teixeira Lanzillotta
Baldez, Liliana Soares Martins Fonseca, Guilherme Rocha de Freitas, Secretário, Luiz
Roberto Costa Russo, Gustavo Francisco Dayrell de Magalhães e o Presidente da ADEP
Fernando Campelo Martelleto.---------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------
Havendo quórum regimental, o Dr. Gério cumprimentou a todos e declarou aberta a
sessão.-------------------------------------------------
Realizada a leitura e aprovação de atas das sessões anteriores, o Dr. Gério indagou se
haveria algum inscrito para o momento aberto.----
Não havendo nenhuma manifestação, foi dada sequência ao item 3 da pauta, que
trata da apresentação da Proposta Orçamentária de 2021. Considerando que o
assunto de é extrema importância, por se tratar de diretrizes estratégicas da
Defensoria Pública de Minas Gerais e da construção de uma proposta orçamentária em
um contexto conturbado, devido à pandemia do novo coronavírus, o Dr. Gério
declarou reservada a sessão, nos termos do artigo oitavo, inciso quarto, do
Regimento Interno.--------------------------------------------
Na sequência, o Dr.Gério passou a palavra ao Dr. Diego, para iniciar a apresentação
da Proposta Orçamentária de 2021.--------------------
O Dr. Diego cumprimentou a todos o presentes e apresentou um arquivo em planilha
com todos os pedidos que foram encaminhados pelas comarcas, superintendências e
demais setores da Defensoria Pública para todos os presentes terem uma dimensão e
noção do quantitativo. Apresentou também a proposta para encaminhamento ao
Poder Executivo, contendo valores financeiros referentes a pessoal ativo, inativo,
custeio e capital, tomando como parâmetro o ano de 2020, e na coluna ao lado os
valores de 2021, corrigidos pelo IPCA. Em seguida detalhou os custos de maneira
desmembrada do pessoal ativo, inativo, custeio e capital. O Dr. Diego informou que as
reuniões estão ocorrendo com o poder executivo e a SEPLAG apresentou uma
proposta em que o orçamento repassado seria equivalente ao ano de 2019 com
reduções, e que apesar do percentual de redução parecer baixo, o impacto financeiro
para a Defensoria Pública de Minas Gerais seria grande. Por fim, o Dr. Diego encerrou
a apresentação agradecendo a todos os presentes e devolvendo a palavra ao Dr.
Gério.-----------------------------------------------------------------------
O Dr. Gério abriu a sessão para comentários e perguntas aos demais conselheiros
presentes e reiterou que o Dr. Diego teria um compromisso na Cidade Administrativa,
não podendo se estender muito.-------------------------------------------------------------



---------
O conselheiro Guilherme Rocha questionou ao o Dr. Diego se havia informações de
quais áreas especificamente seriam afetadas pela redução de 15% no orçamento. O
Dr. Diego informou que a proposta é encaminhada de uma maneira global pelo
Governo, então inicialmente não há possibilidade de especificar a área de redução. O
conselheiro Guilherme Rocha indagou também em relação ao pessoal, se a reposição
de 15 Defensores Públicos, anteriormente previstas, contemplaria o número de vagas
para concurso. O Dr. Gério informou que há previsão de trinta vagas para 2020 e que
a previsão apresentada se refere a 2021. Esclareceu que há 45 vacâncias, sendo 30
de 2020 e 15 de 2021.-------------------------------------------------
O Dr. Gério questionou se havia mais alguém para se manifestar em relação a
apresentação. Não havendo manifestação, o Dr. Gério agradeceu a presença do Dr.
Diego, tecendo elogios pela sua técnica e competência e lhe desejou boa sorte na
Cidade Administrativa.-----
Em seguida o Dr. Gério informou que foram realizadas algumas reuniões com a área
técnica, sendo a última nas presenças do Secretário da Fazenda e um da SEPLAG,
onde foi pontuado essas questões que trouxeram a proposta. Informou que haverá
uma reunião de compatibilização orçamentária e que a Defensoria Pública se fará
firme em relação às suas demandas.----------------------------
O Dr. Gério disse que despesas desnecessárias estão sendo revistas, como por
exemplo comarcas que possuem sala de apoio, onde há gastos com locação, MGS,
estagiário, que poderiam ser trazidos para a capital.--------------------------------------
-----------------------------
Na sequência, pontuou que a Reforma Previdenciária é um ponto de preocupação, pois
envolve a questão patronal da Defensoria Pública de Minas Gerais e que o assunto
está sendo bastante discutido.-------
Disse que algumas áreas irão passar por uma melhor gestão orçamentária, como por
exemplo a aquisição de veículos. Informou que foi trazida uma pessoa para a equipe,
que era responsável por toda a SEPLAG, e que foi desenvolvido um aplicativo que
consegue agrupar dados de quilometragem do carro e demais custos.-----------
Informou que o Office 365 que será implantado trará uma revolução para o Órgão e
que será possível acessar todos os documentos de qualquer lugar.----------------------
---------------------------------------
Disse que a reunião com o Governador está pré-agendada para o dia 06 de Agosto e
que a Defensoria Pública de Minas Gerais continuará trabalhando com as matérias de
pressão, porém ressaltou que o que dificulta é a pandemia e a queda de arrecadação
de receita.-----------
Por fim o Dr. Gério questionou se haveria alguma pergunta a ser esclarecida.----------
------------------------------------------------------
O Dr. Fernando Martelleto pediu a palavra para fazer uma observação de que a
associação de classe tem feito um trabalho intenso junto aos deputados na questão da
reforma da previdência, que envolve a Defensoria Pública de Minas Gerais em vários
aspectos, colocando a ADEP à disposição no que for importante para contribuir.--------
------
O Dr. Gério agradeceu e parabenizou o Dr. Fernando Martelleto pelo trabalho que está
sendo realizado.---------------------------------------Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a sessão às 10:00, lavrando-se a presente ata, que segue assinada pelos
senhores conselheiros. Belo Horizonte, 31 de julho de 2020.---------------------
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